

Historia:

La guitarrería Esteve está situada en Alboraya, a 1 Km al norte de Valencia, es el más prestigioso taller artesanal de guitarra española con más de 3.000 m² donde estamos construyendo guitarras clásicas desde 1957, cuando Francisco Esteve, Manuel Adalid y Antonio Monfort deciden crear su primer taller de guitarras e inician su andadura en la construcción de este instrumento.

Más tarde cuando los fundadores de la compañía, llegan a la edad de jubilación, creen en la capacidad de Manuel Adalid hijo para manejar el negocio que asume el compromiso de impulsar el nombre de ESTEVE en el mundo entero, incorporando nuevas técnicas en su construcción y diseño y adaptándolas a las exigencias del mercado internacional, pero manteniendo siempre vivo el espíritu de la Tradición Artesanal.

Manuel Adalid hijo, tiene el tratamiento de Maestro Artesano, otorgado por el Ministerio de Industria y Comercio de la Generalitat Valenciana con el número 193, siendo también presidente de la Asociación de Instrumentos Musicales (AFIMA). En los últimos años ha impartido Conferencias hablando del sistema español de la construcción, así como las nuevas tecnologías de la construcción de la guitarra clásica en España, Francia, Italia, Turquía, China (Beijing y Shangai) y en Argentina.

En la actualidad somos 35 artesanos manteniendo el proceso de construcción tradicional español, siendo conocidas nuestras guitarras en todo el mundo.

El equipo humano que trabaja en Esteve es su principal activo.

Un grupo que por su vocación, años de experiencia y aprendizaje, aman su trabajo y disfrutan con cada una de las piezas que terminan.

Gracias a todo ello, las Guitarras Esteve son apreciadas en todo el mundo por su sonoridad y excelente acabado, por los nobles materiales con las que están fabricadas y por esa difícil conjunción de la tradición artesanal y las modernas técnicas empleadas en su construcción.

Nuestra empresa cuenta con los últimos adelantos técnicos, con nuevas tecnologías de construcción y con un control de calidad.

Nuestra empresa asiste a numerosas ferias tanto en España como en el extranjero.

Creamos una guitarra con alma Española que aporta a la inspiración y buen hacer de sus intérpretes la pureza y el embrujo de su sonido.

Hoy nos sentimos orgullosos del antiguo proceso artesanal que nos avala.